

格闘家・タレント

角田 信朗

NOBUAKI KAKUDA



僕の人生のそばにいつもクルマはあって、僕の人生とクルマは常にシンクロしています。

これまで乗っていたクルマを思い出すと、その頃の自分や自分の想いもよみがえってきます。僕の人生のそばにいつもクルマはあって、僕の人生とクルマは常にシンクロしています。

今乗っているC-HRに出会ったのが2年くらい前。ホイールがかっこよくて、CMが劇画チックだったのがとても印象的だったこともあって購入しました。コーティングは、新車のときにディーラーでやつてもらつたつきりですね。洗車はガソリンスタンプの洗車機です。今回初めてEXキーパーをして

している場合じゃないと持っていたクルマを売り払って、義援金に回しました。これからは環境にやさしくなければと新しく購入したのは白いプリウス。僕の人生が次のステップに移ったんだなと感じました。この頃はなかなか仕事がうまくいきません。この白いプリウスは、僕と一緒に傷だらけになりながら歩んでくれていたような気がします。

これまで乗っていたクルマを思い出すと、その頃の自分や自分の想いもよみがえってきます。僕の人生のそばにいつもクルマはあって、僕の人生とクルマは常にシンクロしています。

今乗っているC-HRに出会ったのが2年くらい前。ホイールがかっこよくて、CMが劇画チックだったのがとても印象的だったこともあって購入しました。コーティングは、新車のときにディーラーでやつてもらつたつきりですね。洗車はガソリンスタンプの洗車機です。今回初めてEXキーパーをして

筋トレはメンタルトレーニング 体を鍛えてウェル・エイジング

もうたつてすさまじいツヤで新しいクルマになつたみたいでびっくりしました。脱皮して新しい膜が張られた感じ。ツルツルのすべすべで、10代の女性の肌みたいい(笑)。ランボルギニやフェラーリを持っていた頃は、コーティングにも洗車にもこだわっていました。その頃にEXキーパーがあつたら絶対にやつてましたね。



今回、角田さんのクルマに施工させていただいたのはEXキーパー・プレミアム。ボディだけでなく、窓ガラスやホイール、ヘッドライト、エンジンルームなど、外から見えない部分もすべてEXキーパーを施工しました。新開発のケミカルを使用し、過剰なまでの独特なツヤと強撥水を実現しています。取材当時は雨でしたが「水はじきが楽しみ!」と満足していただけたようでした。皆さんも未体験のツヤと撥水を、ぜひご自分のクルマで確かめてください!

EXキーパーをして

これまで乗っていたクルマを思い出すと、その頃の自分や自分の想いもよみがえってきます。僕の人生のそばにいつもクルマはあって、僕の人生とクルマは常にシンクロしています。

その他にも、ハイエースをキャンピングカーに改造して、飛行機のファーストクラスのような座席を取り付けてみたり、アルファードをリムジンシートにし

て、テレビや冷蔵庫を付けてみたりした

こともありました。今考えるとムダな贅沢だったなと思うのですが、その頃はそれはそれで楽しかった。実際に手に入れないと分からぬことってあるんですね。

ランボルギニーやフェラーリは、人生のチャンピオンベルトでした。僕はクルマが大好きで、クルマにまつわるエピソードはたくさんあります。K-1のファイターになって、大阪から東京に拠点を移した頃、TV出演やCMの仕事を立て続けにいたくようになりました。その頃は、ランボルギニーと一緒に飾り、冷蔵庫やテーブル、コーヒーメーカーを置いて、クルマを眺めていましたね。僕にとって、クルマは頑張っている自分へのトロフィーやチャンピオンベルトのようなものでした。でもたぶん、その時の僕には、ランボルギニーは似合ってなかつたと思います。他の人には、ただの調子に乗つて奴にしか見えていなかつたろうと思います。

その他にも、ハイエースをキャンピングカーに改造して、飛行機のファーストクラスのような座席を取り付けてみたり、アルファードをリムジンシートにし

て、テレビや冷蔵庫を付けてみたりしたこともありました。今考えるとムダな贅沢だったなと思うのですが、その頃はそれはそれで楽しかった。実際に手に入れないと分からぬことってあるんですね。

贅沢をしている時代じゃない人生は次のステップへ

贅沢品だと気づいたのは、東日本大震災が起きたときでした。こんな贅沢をしてみないと分からぬことってあるんですね。

アントニオ猪木さんが引退直前に「人には、ある程度のお金と趣味と仲間、そして筋肉が欠かせないと思っています。貯金よりも貯筋が大事です。アンチ・エイジングと良く言いますが、僕が提唱するのはウェル・エイジングです。自分の身体を整えながら、楽しく年を重ねていくことがです。老いを悲観的に捉える人が多いですが、そんなことはありません。年を重ねれば重なるほど、たくさん失敗して、そこから学んで、いろんな経験をして、人間としての深みを増していくことがあります。深みを増した人間性に、体力をつけたらもう最強じゃないですか。身体を鍛えることによって、ボディ・テイプに年を重ねていくことができると思うんです。正しいトレーニングと食事、上手にセルフマネジメントをすることができれば、身

澤が許されるならば、もう一度ランボルギニーに乗りたいですね。その頃には、ランボルギニーが似合う男になっていた感じに枯れて、「かっこいい人生を歩めているな」と、他の人からも、自分自身でも認めることができるんじやないかと思つています。

K-1ファイターとしても活躍した角田さん。2000年に亡くなったK-1ファイターのアンディ・フグ氏とは、2人合わせて「カクダンディ」と呼ばれるほど知己の仲。フグ氏のひとり息子の名付け親にもなったそうです。